

MAYO 27 - 2014 - 09:29 PM / DURACIÓN: 0:02:37

## Colombia y Chile promueven integración en proyectos de infraestructura

De acuerdo con el presidente de la Cámara Colombiana de Infraestructura, Juan Martín Caicedo, Colombia busca estrechar lazos con Chile a través de alianzas estratégicas aprovechando el atractivo para la ingeniería del décimo país que representa el desarrollo de los proyectos de cuarta generación.

Según el dirigente del gremio es una "buena decisión la que toman los chilenos de venir a asomarse a Colombia obviamente con temas de reciprocidad porque nosotros también queremos hacer entendimiento con empresas de ese país".

Por su parte, el presidente de la Asociación de Ingenieros de Chile, Andrés Poch afirmó que "que esta coyuntura está trayendo compañías chilenas que están buscando negocios".

Sobre este tema, el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura, Luis Fernando Andrade, anunció la participación de dos proponentes en otro proyecto de cuarta generación llamado 'Pacífico 3' que será adjudicado en los próximos días, y que requiere inversiones por 1,29 billones de pesos.